

Alexander Gut Bester beim 28. Kerwe-Radrennen



Alexander Gut heißt der Sieger des 28. Kerwe-Rundstreckenrennens um den Preis der Firma Henrys Autopfand von Mutterstadt. Der 25-jährige Sprinter setzte als erster zum Endspurt an, als das Hauptfeld auf die Zielgerade kam. Der Oberberger Alexander Gut war von seinen Kameraden von den Racing-Students zu den zwei Runden vor Schluss ausgebüchsten Jan Deutschmann (RV Kassel) und Martin Kiechle (RSC Kempten) wieder herangefahren worden. Lange Zeit hatten Valentin Holz (Multivan Merida Road Team) und Markus Kersten (RSC Stahlross Wittlich) geführt und den Löwenanteil der Prämien kassiert. 22 Runden vor Ende fuhr das Feld wieder geschlossen, als auch der letzte Ausreißversuch gestoppt wurde. Den zweiten Platz belegte Grisca Janorschke vom Team Nutrixion Sparkasse, Dritter wurde Marco Kiritschenko vom Team Isaac Torgau, Vierter Imanuel Jesse und Fünfter Jonathan Obländer vom Radsport Rhein-Neckar e. V. noch vor dem Sieger der beiden letzten Jahre Thorsten Carrier vom RSC Bad Dürkheim.





Im Rennen der C-Klasse der Kreissparkasse Rhein-Pfalz und der Gemeinde Mutterstadt bildete sich nach 18 Runden eine Spitzengruppe von sieben Fahrern, die den Sieg unter sich ausmachen konnten. Dabei schien es, als wollte keiner die Nase vorn haben, da man im nächsten Jahr eine Klasse höher starten muss. Schließlich siegte Thomas Pfister (RSV Yburg Steinbach) gefolgt von Heiko Gericke und Markus Föllinger. Vierter wurde Frank Stühn und Fünfter Tobias Kelter.

Im Erste-Schritt-Rennen der Jahrgänge 1999-2002 siegte Maurice Hiestand vor Nadja Lang aus Roschbach und Moritz Metzger aus Mutterstadt. Im zweiten Rennen der Jahrgänge 1995-1998 siegte Jannik Rehberger vor Niklas Kiesling (beide aus Diehlheim) und Yannik Storz aus Mutterstadt.

(Amtsblatt vom 03. September 2009)
(Text: Alfred Klein)